

## Festival Média'ttitudes, 2e édition

Du 28 novembre au 2 décembre 2022, l'UPJV organise le festival Média'ttitudes au Pôle Citadelle, à Amiens. Thématique de cette nouvelle édition : "Music All : la place de la musique dans les médias".

A promotional poster for the 'Festival Média'ttitudes 2022'. The background is a vibrant orange-red. A large, stylized graphic of a piano keyboard is curved across the center. The text 'festival MEDIA'TTITUDES' is prominently displayed in white and black. Below it, the theme 'MUSIC' ALL : LA PLACE DE LA MUSIQUE DANS LES MÉDIAS' is written in white. On the right, the dates 'du 28 N' and 'Pôle U Cit' are visible. A list of activities includes 'des podcasts', 'des interviews', 'des reportages', and 'des rencontres et des conférences'. The guest of honor is identified as Jean-François Zygel, with a note that he will give a concert on Wednesday, 30 November 2022. A 'CARTE BLANCHE' badge is also present. At the bottom, there is a link to download the full program and the text 'En pratique'.

Média'ttitudes, le retour. **Après une première édition réussie**, l'UPJV accueille une nouvelle fois le festival organisé par les étudiants de la L3 "Discours et Médias" et du Master "Journalisme et Médias Numériques". Rendez-vous du 28 novembre au 2 décembre 2022, au Pôle Citadelle à Amiens, pour s'informer sur la place de la musique dans les médias.

Au programme de Média'ttitudes 2022 :

des podcasts  
des interviews  
des reportages  
des rencontres et des conférences

**MUSIC' ALL : LA PLACE DE LA MUSIQUE DANS LES MÉDIAS**

L'invité d'honneur de l'édition 2022 de Média'ttitudes est Jean-François Zygel. À retenir : **le virtuose donnera un concert exceptionnel le mercredi 30 novembre 2022.**

[Télécharger le programme complet du festival Média'ttitudes 2022.](#)

En pratique

Média'ttitudes 2022

### Festival Média'ttitudes

Du 28 novembre au 2 décembre 2022

Pôle Citadelle - Rue des Français Libres, Amiens

En partenariat avec le Courrier Picard et Radio Campus Amiens.

en envoyant un mail à l'adresse : [com.evenementiel@u-picardie.fr](mailto:com.evenementiel@u-picardie.fr)

### À LIRE AUSSI

[Recherche] L'UPJV à la tête du réseau international de recherche sur l'histoire des migrations et du genre WeMov

TEDx Amiens : devenez le prochain "talker" de l'UPJV !

Finale du concours "I Consent"